

Reafirmando su férreo apoyo

# Estados Unidos desplegará sistema antimisiles en Israel

● Washington ordenó al secretario de Defensa, Lloyd J. Austin III, desplegar el sistema de defensa de área de gran altitud terminal, o THAAD, y su tripulación para hacer frente a misiles balísticos de Irán.

Estados Unidos informó este domingo que enviará a Israel el sistema de defensa antimisiles THAAD para reforzar la capacidad de respuesta ante posibles ataques de Irán, así como soldados para operarlo.

Según un comunicado del portavoz del Pentágono, general de brigada Pat Ryder, el Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, ordenó al secretario de Defensa, Lloyd J. Austin III, desplegar el sistema de defensa de área de gran altitud terminal, o THAAD, y su tripulación para hacer frente a misiles balísticos de Irán.

“Esta acción subraya el férreo compromiso de Estados Unidos con la defensa de Israel y de los estadounidenses en Israel ante cualquier otro ataque con misiles balísticos por parte de Irán”, indicó en el comunicado.

Ryder dijo que las tropas y las baterías de defensa aérea se desplegarán en Israel ante los ataques iraníes “sin precedentes” contra Israel en abril y el pasado 1 de octubre, en el que un gran número de misiles balísticos alcanzaron territorio israelí.

“Esto es parte de un más amplio ajuste que las fuerzas armadas de Estados Unidos han realizado en los últimos meses para apoyar las defen-

sas de Israel y para proteger a estadounidenses de los ataques de Irán y sus milicias aliadas”, indicó Ryder.

El portavoz recordó que esta no es la primera vez que Estados Unidos despliega baterías THAAD en la región.

## ONU

El secretario de Defensa de Estados Unidos, Lloyd Austin, expresó el sábado a su homólogo israelí, Yoav Gallant, su “profunda preocupación” por los informes de que fuerzas israelíes dispararon contra posiciones de las fuerzas de mantenimiento de la paz de la ONU en el Líbano.

En una llamada telefónica con el ministro Gallant, Austin pidió seguridad para la misión de paz de la ONU en el Líbano, conocida como Finul, y para las fuerzas armadas libanesas, indicó el Departamento de Defensa en un comunicado.

La Finul expresó el sábado su temor a un conflicto regional “catastrófico”, con la intensificación de la ofensiva israelí contra Hezbolá en Líbano, en paralelo a la guerra contra Hamás en Gaza.

Italia, uno de los principales contribuyentes de tropas a la fuerza de paz con cerca de 900 militares movilizados,

habló de posibles “crímenes de guerra”.

También condenaron los ataques París, Madrid, Dublín y Yakarta.

## Ataques

El Ejército de Israel confirmó este domingo haber atacado durante la noche cerca de 200 “objetivos” de Hezbolá tanto en “lo profundo” del Líbano como en el sur del país, después de que pasada la medianoche el Ministerio de Salud Pública libanés ya informase de al menos 15 muertos, once de ellos en dos ataques al norte de Beirut, que se suman a los al menos nueve muertos por bombardeos en dos aldeas del Líbano ayer.

Entre los objetivos atacados se incluyen “células terroristas (milicianos), lanzadores, puestos de misiles antitanque y sitios de infraestructura” como almacenes de armas, detalla un comunicado castrense, que aún califica la ofensiva bélica en el país vecino de “limitada, localizada y específica”, pese a los ataques en el norte. Según la Agencia Nacional de Noticias libanesa (ANI) también “realizó un bombardeo aéreo contra la vieja mezquita en el centro de la aldea de Kfar Tibnit, destruyéndola por completo”.



La Casa Blanca reafirmó su férreo apoyo a Israel, con el apoyo del sistema de defensa.

Al menos 15 personas fallecieron de madrugada en bombardeos israelíes, nueve de ellas según el Ministerio en un ataque contra la aldea de Maaysrah, ubicada al norte de Beirut, y dos más -junto a cuatro heridos y “partes de cuerpos” no identificadas- en Deir Billa, cerca de la ciudad de Batroun, en el norte del Líbano. En el sur, otras cuatro personas murieron y 18 resultaron heridas en un ata-

que contra Barja, en el distrito de Shouf, a 34 kilómetros al sur de Beirut. El movimiento islamista libanés Hezbolá afirmó este domingo que sus combatientes se enfrentan con soldados israelíes que intentaron infiltrar en una aldea del sur del Líbano, y provocaron “muertos y heridos” entre ellos.

El Ejército israelí afirmó también haber interceptado unos cinco proyectiles

lanzados desde Líbano el domingo, poco después de que sonaran las sirenas antiaéreas en varias zonas del norte de Israel. Las sirenas también sonaron en la ciudad de Haifa y sus alrededores, un día después de que, según el Ejército, Hezbolá disparara unos 320 proyectiles hacia Israel en pleno Yom Kipur, el día más sagrado del judaísmo, que terminó el sábado al atardecer.